
 

第 1659 回例会 2022・4・19             ﾆｺﾆｺ 17，000 円  累計 496,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今日の卓話者に県会議員＜岡

田しずか様＞をお招きしましたので、会長の時間を

女性ならではのテーマにしていただきます。 

昨年 8 月に娘に第一子の女の子が生まれました。

里帰り出産を希望したので予定日より 1 ケ月前 

より静岡の嫁ぎ先より来ていました。夕食時に今ま

での妊娠経過を色々と聞きました。一度妊娠はした

けど流産をしたことがありその当時の心境を振り

返ってみました。仕事を退職して精神的にリラック

スした中で病院の方々の指導をいただきながら子

供を考えたいと言っていたのを覚えています。しか 

 

 

 

し病院に行くと娘は流産はしたけど妊娠は出来る 

と言ってました。 

他の患者さんは妊娠ができなくて不妊治療で通

院いている方々で、特に経済的負担が重く体外受精

は 1 回数十万円かかることもあり、しかも 1 回で妊

娠するとは限らない。このため、費用を工面できず

に治療を諦める夫婦もいたようです。 

4 月から「不妊治療に保険適用」がスタートする

そうです。 

治療には原因の検査：治療：人工授精：体外受精：

顕微授精等があり不妊治療で悩んでいる夫婦には

朗報です。但し、治療開始時に女性が 43 歳未満で

あることが条件で治療の内容によっても回数の制

限もあるようです。男性はありません。 

新聞では「出生数 6 年連続最小」と記事があり、

人口が自然減 60 万人を超えるとありました。結婚

の晩婚化、新型コロナの感染の影響で妊娠を控える

影響も出てくるとありました。私の家の周りでも子

供の泣く声が聞こえることがあまりありません。 

さて、先日いただいた「抜萃のつづり」：その八

十一の中に「特別養子縁組で親になる」というコラ
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ムが載っていました。二十代の頃に「子供は難しい

でしょう」と医者に告げられて、それからとゆうも

の自分は不幸の塊だと思って生きていた。結婚して、

子供をもって、いつか孫が出来て、死んでゆく。そ

れまで当たり前に思い描いていた人生の歩みは、自

分にとって決して当たり前ではなく、どんなに努力

しても手に入らないのだと、絶望していたそうです。

そんな中彼女がアナウンサーで担当していた番組

で、これまでに見たことのない家族の形を目にした

のが、画面に映る夫婦には子供ができなかったが、

養子を迎え、育ての親として暮らしている。子供の

泣き声に飛んで行き、あやしながら笑う母親はとて

も幸せそうでした。その後、彼女も結婚して夫婦で

特別養子縁組で娘さんを迎えて幸せでいるそうで

す。かつての悩みはなんだったのだろうと。子供が

出来て、出産一時金：教育費の無償化：こども医療

費の助成等課題は沢山あるようです。 

最近テレビでは子供の虐待の報道をよく目にし

ます。子供の授からない夫婦の方々が悲しんでいる

と思います。「子供は宝物」です。 
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 ニコニコボックス      内田 学 

師岡 友次 岡田 静佳様 吉良 英敏様 本日はお 

  忙しいところ 卓話宜しくお願いします。 

本橋源太郎 吉良先生 岡田先生 本日は宜しくお 

 願いします。 

石井 實  地区大会で表彰されました。30 数年 

 前 50 歳前半でした。懐かしい。有難うございま

した。 

 

 

 

須澤 一男 岡田 静佳様 最近ｽﾀｲﾙが良くなりま 

したね。今日は吉良さん共々卓話宜しくお願いし 

ます。 

小暮 博攵 埼玉県議会議員 吉良 英敏様 岡田 

 静佳様 本日の卓話 宜しくお願いします。 

木村 孝子 今日は 岡田先生しばらくぶりです。 

本日の卓話、楽しみにしています。宜しくお願い 

します。 

本橋 正夫 本日は岡田議員大変有難うございま 

す。宜しくお願い致します。 

室伏 秀樹 二週間前迄冬、今は初夏 健康第一を 

心掛けましょう。岡田県議卓話宜しくお願いしま 

す。ｹｱﾗｰ制度ﾈｯﾄで調べました。 

石井 秀夫 吉良 英敏先生 岡田 静佳先生 本日 

は有難うございます。どうぞよろしくお願い致し 

ます。 

内田 学  岡田先生 いつもﾌｪｲｽﾌﾞｯｸでのご活 

 躍楽しみにしています。吉良先生 ようこそ。本

日はよろしくお願い致し ます。 

髙橋 和男 吉良県議 遠路はるばる有難うござ 

います。岡田県議いつもありがとうございます。 

両県議の益々のご活躍をご期待致します。 

鈴木 伴忠 吉良先生 岡田先生 本日はようこそ 

お出でくださいました。本日は宜しくお願い致し 

ます。 

木下 精基 本日は、岡田 静佳県会議員 吉良 

 英敏県会議員 宜しくお願いします。本日 急な対 

応の為欠席します。申し訳ございません。 

 

 お願い     会長ｴﾚｸﾄ 荻野 陽一 

 次年度事業計画書作成の為、委員長の皆様 原稿

を宜しくお願い申し上げます。 

 

次年度地区協議会について  

副幹事 金岡 悟 

 次年度地区研修・協議会は 5 月 7 日（土）13；30

～16；3 ｳｴｽﾀ川越 で行われますが、会長ｴﾚｸﾄの

みの出席となります。各ｸﾗﾌﾞへ ZOOM の URL は地

区事務所様から配信されます。 

 

 

 

 幹事報告        本橋 源太郎 



 卓話 「全国初のｹｱﾗｰ支援条例の 

成立と施策」 

埼玉県議会議員  

吉良 英敏様 岡田 静佳様 

 2020年 3月に制定された「埼玉県ｹｱﾗｰ支援条例」

をもとに、本格的な実態調査と有識者会議が行われ、

約一年をかけて、条例に規定された「ｹｱﾗｰ支援計画」

の策定に取り組んできました。 

 今年1月から行われた支援計画に関する意見募集

（パブリックコメント）には、約 100名の方から 300

件以上の意見が寄せられ、それらを反映させながら、

今年 2月に「ケアラー支援計画」が完成しました。 

 

 この計画に沿って予算化され、いよいよ全国に 

先駆けて本格的なケアラー支援が始まります。 

 今回 2021 年度の当初予算に組み込まれた、ケア

ラー支援を左の表にまとめました。 

 多くが新規の事業となっており、合計で 2億円弱 

の予算にて、ケアラー支援策を実現できるようにな

りました。 

 なお、有識者会議は、計画の進捗確認とよりきめ

細かい支援策を講じるため、今後も継続して開催し

ていく予定です。 

 また今年は、県内外の市町村に対し、条例化や推

進計画、具体的支援策策定のサポートをしていきま

す。そして国に対しては法制化に向け一層働きかけ

をして参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の担当 小暮 博攵 

                    


